

2014

En el año **2014** contamos con dos grandes conciertos dentro del ciclo. El primero de los conciertos que nos ocupó, jueves 17 de julio, fue un maravilloso trío liderado por el guitarrista **Toño Contreras**, compuesto por guitarra, contrabajo y batería. De nuevo, buena acogida y lleno.



El segundo concierto del ciclo de 2014, viernes 18 de julio, vino de la mano del gran saxofonista Enrique Oliver con los **Dixilanders**, formación que traía saxofón, guitarra, trompeta, percusiones y teclado. Divertida noche con repertorios recordando a los comienzos del Jazz en New Orleans. El ciclo de nuevo registró aforo completo.

